

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

DECLARA

Su beneplácito por el 78° Aniversario de la fundación del municipio Campo Grande, que se conmemoró el 29 de marzo del corriente año.

YAMILA LISETTE RUIZ
DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Un 29 de marzo del año 1946, mediante el Decreto N° 12.425, se decidía crear el municipio misionero de Campo Grande, actualmente cabecera del departamento Cainguaés.

Fue llamado así porque era un campo, cosa que llamaba la atención en una zona de bosque tropical tan cerrado como era el centro de la provincia de Misiones, antes de que fuera colonizado. Se dice justamente que, ese campo fue hecho por los Jesuitas. Actualmente, en la zona aún se encuentran yerbas medicinales y flores, de las cuales muchas de ellas no son originarias del lugar, lo que da sustento a esa teoría.

Sus orígenes rondan el año 1840, cuando guaraníes conocidos como "los cainguaés", cruzaron desde el territorio paraguayo hacia el territorio argentino con el objetivo de formar una comunidad. La zona era selva virgen autóctona y esas tierras recibieron el nombre de "Ñu Guazú", que en guaraní significa "campo grande", por ser, como se mencionó anteriormente, una extensa zona de altiplanicie con suaves ondulaciones y pastizales. Estas tierras siempre fueron una atracción debido a sus yerbales naturales.

Si bien se reconoce como fecha de fundación el 29 de marzo de 1946, la colonización de su territorio comenzó antes, cuando en el año 1927 llegó la primera familia de colonos a radicarse. Hasta ese momento no habitaba ningún colono en el lugar. En sus inmediaciones habitaban esporádicamente algunos fugitivos brasileños que vivían de la caza y la pesca, además de una comunidad guaraní.

Se afirma que el primer colono de Campo Grande fue Carlos Albano Bellot, también conocido como "Don Carlos, el francés", quien llegó a la zona en el año 1926 y se instaló en lo que luego se llamaría "Paraje El Tigre" de Campo Grande y, ya en el año 1927 llevo a toda su familia.

Seguidamente, comenzaron a arribar e instalarse los primeros inmigrantes provenientes de Europa, quienes eran descendientes de polacos, franceses, alemanes, finlandeses, fue a partir de allí que, dicha zona comenzó a poblarse y crecer.

Con el correr de los años, este municipio fue desarrollándose tanto en el campo productivo como en su cantidad de habitantes. Hoy en día a Campo Grande se la conoce como la "Capital Provincial del Docente", por la gran difusión y alcance cultural que posee; motivo por el cual cada año es sede del "Festival Provincial del Docente", donde se convoca a visitantes de toda la provincia y del resto del país.

Es importante realizar este merecido reconocimiento a toda la comunidad de Campo Grande, que día a día siguen escribiendo la historia de este emblemático municipio misionero.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento para la aprobación del presente proyecto de Declaración.

YAMILA LISETTE RUIZ

DIPUTADA NACIONAL